

Newsletter der Gemeinde Schaan 15. September 2022

Beitrag zur Sanierung der Bergbahnen Malbun AG

Im Juni hat sich der Landtag klar zur Destination Malbun/Steg bekannt und einer finanziellen Sanierung der Bergbahnen Malbun AG zugestimmt. Der Sanierungsplan sieht vor, dass in einem ersten Schritt ein Kapitalschnitt bei allen Aktionären um 85 Prozent auf 15 Prozent erfolgt. Anschliessend soll das Aktienkapital um fünf Millionen durch Beiträge des Landes, der Standortgemeinden Triesenberg und Vaduz sowie anderer Aktionäre aufgestockt werden. Zusammen mit dem Verkauf des JUFA-Hotels, das sich im Besitz der Bergbahnen befunden hat, soll auf diesem Weg die Zukunft der Bergbahnen Malbun AG langfristig gesichert werden.

Die übrigen Gemeinden sind im Rahmen dieser Sanierungslösung eingeladen, sich freiwillig an der Kapitalaufstockung zu beteiligen. Dabei stehen ihnen zwei Optionen offen: Entweder sie stocken ihr aktuelles Aktienkapital um mindestens 25 Prozent auf, oder sie treten ihr Aktienkapital für einen symbolischen Wert in der Höhe von einem Franken je zur Hälfte an die Standortgemeinden Vaduz und Triesenberg ab.

Für den Gemeinderat steht ausser Frage, dass der Erhalt des Ski- und Naherholungsgebiets Malbun als Sportstätte für Jung und Alt wichtig ist, und die Gemeinde Schaan ihren Beitrag zur Sanierung der Bergbahnen Malbun AG leisten soll. Die Wahl fiel dabei auf Option eins: Somit beteiligt sich Schaan mit 219'204 Franken – also 25 Prozent des ursprünglichen Aktienwertes – an der Aufstockung des Kapitals der Bergbahnen Malbun. Den dazu erforderlichen Nachtragskredit auf den Voranschlag 2022 hat der Gemeinderat genehmigt.

Vereidigung und Kommissionsbesetzung von neuem Gemeinderatsmitglied

Loris Vogt wurde am 21. August als Nachfolger von Andreas Heeb, der aus Schaan wegzieht, für die Freie Liste in den Gemeinderat gewählt. Nach der Vereidigung durch Vorsteher Daniel Hilti hat ihn der Gemeinderat in folgende Kommissionen gewählt: In der Energiekommission übernimmt Loris Vogt fortan den Vorsitz. Des Weiteren wird er Mitglied in der Finanzkommission, in der Forst- und Umweltkommission, in der Liegenschaftskommission, in der Stiftung Pachtgemeinschaft sowie in der Ortsplanungskommission.

Schaan, 15. September 2022

Gemeindevorsteher Daniel Hilti